

Cuba y la República de Corea establecen relaciones diplomáticas



Cuba y República de Corea establecieron relaciones diplomáticas

La Habana, 14 feb (RHC) Cuba y la República de Corea establecieron hoy relaciones diplomáticas y consulares, mediante un intercambio de notas diplomáticas efectuado entre las representaciones permanentes de ambos países ante las Naciones Unidas.

De acuerdo con un comunicado del Ministerio cubano de Relaciones Exteriores, el establecimiento de los vínculos oficiales entre ambos países se llevó a cabo de acuerdo con los propósitos y principios de la Carta de Naciones Unidas, el Derecho Internacional y en conformidad con el espíritu y las normas establecidas en la Convención de Viena para las Relaciones Diplomáticas del 18 de abril de 1961.

La República de Corea, conocida como Corea del Sur, es un país de Asia oriental, que comprende la mitad del sur de la península de Corea. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/347168-cuba-y-la-republica-de-corea-establecen-relaciones-diplomaticas>



Radio Habana Cuba